
 
Die Niederschrift wird in der vorgelegten Form einstimmig genehmigt. 
 
Zusätzlich wird folgende Ergänzung aufgenommen: 
 
TOP 5: 
Herr Kramer fragte nach, ob Haushaltsmittel für eine Erweiterung/ Sanierung des Feuerwehrhau-
ses Gadeland im Haushalt 2011/ 2012 eingestellt worden sind. Stadtrat Dörflinger bejahte dieses. 


